



Merkblatt

Bewertungen von Kaninchen nach dem EE-Standard

Vorbewertungen

Ab der Bewertungssaison 2016/2017 können an Vorbewertungen, in der Schweiz nicht anerkannte Rassen und Farbenschläge, nach dem EE-Standard bewertet werden können. Vorbewertungen von EE- Kaninchen dürfen nur durch Experten vorgenommen werden, welche die EE-Schulungen besucht haben. Die Experten sind mind. 10 Tage vor der Vorbewertung zu informieren, welche Rassen nach EE-Standard bewertet werden müssen.

Bei Vorbewertungen werden die EE-Bewertungskarten durch die Experten mitgenommen.

Ausstellungen

Für Ausstellungen mit Kaninchen, die nach dem EE-Standard bewertet werden, ist bis am 30. September vor der jeweiligen Ausstellungssaison ein Gesuch an den Präsidenten von Rassekaninchen Schweiz zu stellen. Bewertungen nach dem EE-Standard dürfen nur durch Experten vorgenommen werden, welche die EE-Schulungen besucht haben. Für die bewilligten Ausstellungen können die EE-Bewertungskarten im Tierweltshop bezogen werden.

Aktuelle Experten mit EE-Schulung

Aebischer	Patrik
Blättler	Klaus
Durrer	Markus
Hamann	Urban
Heuberger	Sandra
Pfiffner	Markus
Röthlisberger	Stefan

Januar 2019

FTK-Präsident:

Stefan Röthlisberger